



LIBROS Y AUTORES RESENA

Por Guillermo Chandía C.

EL OMBUDSMAN", de Donald C. Rowat, colección Política y Derecho del Fondo de Cultura Económica, volumen de 462 páginas. Aunque es una obra escrita en 1965, año en que vio la luz pública en una edición inglesa, fue sólo en 1973 que se conoció su versión española de la que hubo una reedición en 1986. Desde entonces, cuando se conoció también en nuestra región, ha crecido enormemente el interés por la institución del "Ombudsman", que es el defensor del ciudadano. El autor de este libro recoge diversos puntos de vista acerca del mecanismo que permite proteger a la sociedad de los yerros de la burocracia y de los abusos de la administración pública. Instrumento de control y vigilancia que se ha ido imponiendo en diversos países después de su éxito en Suecia. Los ensayos reunidos no sólo aplauden la implantación de este sistema. Son varias, también, las voces críticas.



• Los libros presentados por La Gaceta están en las librerías El Caribe, Estudio, Manantial, Paz o Universitaria, de Concepción.

ΔΔ43325

DERECHOS DE LA HUMANIDAD", de Mario Ramírez Necochea, Editorial Aletia-Libros; volumen de 146 páginas. El propósito de este libro es señalar los problemas globales que afectan a la humanidad e indicar las orientaciones que debe seguir el derecho para encararlos. Porque

el hombre, que desarrolló su civilización sobre la base que los recursos naturales parecían inagotables, se encuentra hoy con que la sobreexplotación industrial y la explosión demográfica han conducido al deterioro ambiental, empeorando progresivamente la calidad de la vida moderna. Esto, a pesar de los avances extraordinarios de la ciencia y de la tecnología, orientados más bien a la satisfacción de una mentalidad consumista que a enriquecer el desarrollo espiritual del hombre. Es sobre estos aspectos que habla el autor de este libro didáctico y de fácil lectura. Ramírez Necochea es profesor de Derecho Internacional Privado de las universidades de Chile y Central.



ETICA Y POLITICA DE LA ECOLOGIA", de H. J. McCloskey, Fondo de Cultura Económica; volumen de 178 páginas. El autor divide su tema en tres grandes rubros: la ecología y su importancia para las cuestiones morales y políticas; La ética de la ecología, y La política de la ecología. En la primera parte se refiere a proyecciones de las corrientes actuales al futuro y predicciones en la finitud de la Tierra, sobre criterios científicos e inductivos de predicciones sólidas y conceptos claves utilizados al predecir una crisis ecológica. En la segunda, sobre la conservación de la naturaleza y la importancia de la ecología para la ética y la moral, sobre los derechos de los animales y el agotamiento de los recursos (ciencia, tecnología, contaminación y población). Termina planteando una política de conservación basada en una política ecológica que conciba medidas políticas para proteger el ambiente para bien de los contemporáneos y de las generaciones futuras. Un libro recomendable para comprender magnitud e implicancias del fenómeno ecológico.



el Jue., sept., Concepción

15-III-1992

9 - La Gaceta del sur

Derechos de la humanidad [artículo] Guillermo Chandía C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Chandía C., Guillermo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Derechos de la humanidad [artículo] Guillermo Chandía C. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)